

大留町内会で 災害図上訓練を実施

7月18日、大留町内会では災害を想定した災害図上訓練を実施しました。

災害図上訓練とは、参加者が地図を使って防災対策等を検討する訓練で、今回の訓練では大雨による洪水を想定した訓練が行われました。

参加者は地図に道路や河川、災害発生時の危険箇所などを書き込み、消防職員から伝えられる災害情報に対する災害時の行動について議論を交わしていました。

災害はいつ発生するか予測できないため、避難経路の確認など日頃から災害に備えましょう。



ゆとりある運転を 夏の交通安全運動

7月15日、大留交通安全協会は、夏の交通安全運動として街頭啓発活動を実施しました。

参加者は警察官誘導のもと車を止め、安全運転への協力と交通安全を呼びかけていました。

上ノ国町は今年の2月28日に『交通死亡事故ゼロ4500日』を達成し、来年の7月13日には5000日となる見込みです。

これからの時期はお盆など、自動車での移動の増加が見込まれることから、改めて交通安全を意識し、事故のない安心・安全な町を継続していきましょう。



光る絵本展「ペルバス in 北海道ひやま」開催

7月16日、旧笹浪家住宅（字上ノ国）では、「光る絵本展ペルバスin北海道ひやま」が開催されていました。

これは光る絵本展「ペルバスin北海道ひやま事務局が「えんとつ町のペルの世界に触れ、夢を持つことの素晴らしさを感じてほしい」との思いから企画され、クラウドファンディングなどで賛同者を募り開催に至ったとのことでした。来場された方々は、一つ一つの絵をゆつくりと鑑賞し、「えんとつ町のペル」の世界観に感動している様子でした。

上中生在躍進 檜山中体連大会開催

7月6日から檜山中体連大会が檜山各地で開催されました。

上ノ国町スポーツセンターではバレーボール大会が行われ、上ノ国中学校は江差北中学校との合同チームとして大会に出場しました。

合同チームは1試合目をストリートで勝利すると、残りの2試合も危なげなく勝利し、7月末から開催される全道大会への出場を決めました。

野球や柔道でも全道大会出場を決めており、全道大会での上中生の活躍が期待されます。

